



未来を夢見て Season 2

2022/2/23 No. 127

それぞれの給食指導 ～安達先生に学ぶ低学年の給食指導の極意～※全職員紙媒体配付

2月22日（火）、校内で感染者が確認されました。

感染したお子さんの1日も早い快復を祈るとともに、このことで、そのお子さんが誹謗・中傷など受けることがないように各学級でも御指導願います。

今回の濃厚接触者の特定にあたって、感染したお子さんの行動履歴が参考になりました。ここでもマスクの着用と換気の徹底、給食中の黙食の徹底などが認められ、臨時休業等の措置になることはありませんでした。今後も感染対策は継続していかねばなりません。子どもたちにはもう一度マスクの着用についてはその意味を説明し、全校で感染対策の徹底が図れるようお願いいたします。

さて、先日低学年の教室で、今年定年退職を迎える安達先生が給食指導をしている様子を見かけました。小学校の教員は勿論授業が勝負ですが、同じくらい大切な指導力が給食指導と清掃指導です。給食指導のポイントは、「一人一役の徹底」にあります。よく見かける光景が働いている人（係）だけ頑張っ、て、もらう人のマナー違反（おしゃべり・立ち歩き）です。私は担任時代、給食時間は「レストラン・〇〇」と黒板に掲示し、当番にも一流レストランのシェフ役をお客様にも一流のマナーを求めて楽しんでいました。月末には最も優れていた人を当番お客様から互選で選出し、お互いの頑張りを認める場も作っていました。安達先生の指導のポイントは

- ・ 短い言葉で指示をだす
- ・ 一人一人が何をするか明確してやる
- ・ 給食のもらい手にスクリーンの九九を暗唱させる
- ・ 待ち方の上手な児童を褒める

写真をご覧いただければ、落ち着いて給食を待っている子どもたちの様子が伝わるものと思います。

すばらしい指導力。小野小学校の財産となるように皆さんの参考になれば幸いです。（文責：手代木）



以下、共通理解・共通行動をお願いします。

【臨時打ち合わせで改めて確認させていただいたこと】

□マスク着用の徹底（鼻マスクNG）

※子どもたちは（特に低学年）は自然とマスクが外れてきます。そんな場面を見かけたら、「マスク下がってるよ」と優しく教えましょう。また、マスクをしていない児童を見かけたら、「マスクどうしたの？」と何年生でも優しく声を掛けましょう。子どもたちにも事情があるので、その時はきちんと聞きましょう。

□教室内の換気の徹底

※まだまだ寒い日が続きますが、教室の命は換気です。子どもたちには寒くない服装をさせ、授業中でも換気を徹底しましょう。

【25日の職員会議で確認させていただいたこと】

□外部の方（※特に業者の方）の職員室への入室制限について

※学校の財産とみなさんの財産を守るためです。詳しくは職員会議でお伝えします。